



“Va por México” cierra filas con Santiago Taboada ante acusaciones de la FGJ CDMX

Este 3 de mayo, la alianza “Va por México”, conformada por los partidos PAN, PRD y PRI cerró filas ante las acusaciones de la Fiscalía General de Justicia (FGJ CDMX) al alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.

Santiago Taboada y Alejandro Romero dijeron que interpondrán una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR), por espionaje y tortura, contra la fiscal de la Ciudad de México, Ernestina Godoy y a su vocero Ulises Lara.



La denuncia ante la Fiscalía General de la República es porque no me voy a quedar callado. Porque no nos van a doblar, porque ante cada acusación los voy a denunciar, porque no tengo nada que esconder. -aseguró Santiago Taboada.

No puede una fiscalía divulgar ni exhibir contenidos de carpetas de investigación. Ese simple hecho rompe por completo con la presunción de inocencia, y rompe por completo con el debido proceso, aseguró Jorge Romero, coordinador de los diputados del PAN.

En este sentido, líderes del PRI, PAN y PRD señalaron que la fiscalía utiliza recursos que son para defender a las víctimas para atacar a opositores

Por su parte, Marko Cortes, líder nacional del PAN, aseguró que esta situación ocurre porque Morena y sus aliados no tienen forma de ganar “Que mejor aprobación que la de la sociedad de Benito Juárez, que no sólo reelige al alcalde, sino lo reelige más de 3 a 1”

Por su parte, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, arengó “si se meten con uno, se meten con todos. Aquí vamos a dar la cara, aquí nos vamos a quedar, aquí los vamos a enfrentar y aquí les vamos a ganar”

“Quiero decirle a mi amigo y compañero: Todos para uno, y uno para todos, Santiago Taboada, que se escuche y se escuche claro, aplausos” dijo, Santiago Creel.

<https://www.adn40.mx/poder/alianza-va-mexico-respalda-santiago-taboada-acusaciones-la-fgj-cdmx>